

# VŒUX AUX EHPAD

## VŒUX DE JEAN MORIN AUX RÉSIDENTS ET PERSONNELS DE L'EHPAD DE MONTEBOURG

La Manche comptabilise 72 EHPAD qui accueillent au total 6 058 résidents. Essentielles, les équipes accompagnent les personnes âgées dans les gestes de la vie quotidienne et sont en charge de leurs soins médicaux.

Jean Morin, président du Département de la Manche, présentera ses vœux aux résidents et personnels de l'Ehpad de Montebourg le vendredi 19 janvier. L'objectif de cette visite est d'aller à la rencontre des résidents mais aussi de saluer le travail quotidien des équipes.

Sur place, il est prévu la diffusion de la vidéo du son et lumière projeté sur les murs de la Maison du Département lors des vœux à la population, suivie d'une galette des rois.

**JEAN MORIN**  
Président du conseil  
départemental de la Manche

**vous convie à la présentation de ses vœux aux résidents et personnels de l'EHPAD  
« La demeure Cassine » de Montebourg,**

[le vendredi 19 janvier 2024 à 15h30](#)